

➤ Heures nouvelles ➤

Nous apprenons avec la joie la plus vive que l'Eglise du Canada comptera bientôt trois nouveaux évêques canadiens français :

Mgr. Arthur Beliveau, auxiliaire de l'Archevêque de Saint-Boniface ;

Mgr. Guillaume Forbes, évêque nommé de Joliette ;

Mgr. François-Xavier Brunet, premier évêque nommé de Mont-Laurier.

Ces nominations nous réjouissent d'autant plus, que l'honneur en rejaillit sur notre Association, qui, depuis de longues années déjà, compte parmi ses membres les trois nouveaux élus. Au nom de tous nos Associés, nous prions Leurs Grandeurs de vouloir bien agréer nos félicitations sincères et nos vœux de long et fécond épiscopat. *Ad multos annos !*

*
* *
*

Nos Confrères se réjouiront également avec nous d'apprendre la nomination de notre nouveau *Supérieur général* en la personne du T. R. **Père Eugène Couet**. Le nouvel élu a passé successivement par toutes les charges de l'Institut et il était depuis dix ans l'Assistant général du très regretté Père Estèvenon. Ces emplois ne l'ont pas empêché de publier divers ouvrages : *L'Apôtre du Sacré-Cœur et de l'Eucharistie*, — *Le Mois du Très Saint Sacrement*, — *Notre Pain quotidien*, traduction d'un ouvrage espagnol, qui devait, sur le tard, devenir l'occasion d'une polémique que clôtura le Décret *Sacra Tridentina Synodus* ; cette polémique avait fait produire au R. P. Couet une série de lettres réunies sous ce titre : *A propos d'une traduction*. Il a donné encore *Le Banquet de l'amour divin*, traduction de l'italien, et deux volumes de *Miracles historiques du Saint Sacrement*. C'est donc un apôtre du Saint Sacrement et de la Communion et à ce titre il n'est pas un inconnu pour nos lecteurs. Ajoutons que depuis une quinzaine d'années il était le Directeur général de notre Œuvre des Prêtres-Adorateurs, comme aussi, depuis son érection, de la Ligue sacerdotale de la Communion fréquente et quotidienne.

— SOMMAIRE —

Lettre pastorale de Mgr l'Archevêque de Montréal annonçant le Congrès Eucharistique régional de Sainte-Thérèse — L'Education Eucharistique des Enfants : I.- Nature et Importance de l'Education Eucharistique. — II.- Rôle des Parents dans la Famille. — III.- Rôle des Maîtres et Maîtresses à l'Ecole, — IV.- Rôle du Prêtre à l'Eglise. — Ligue des Enfants de la Sainte Table : Statuts. — Ligue des Petits Pages du Saint Sacrement : Statuts. — Heures nouvelles.

Publié avec l'approbation de Mgr l'Archevêque de Montréal.

